

EL PROFESOR ERNESTO F. MALBEC VISITA A COLOMBIA

El profesor Ernesto F. Malbec ha venido a Colombia investido de la representación oficial de la Facultad de Medicina de la Plata y de la Asociación médica argentina, a ofrecer tanto a profesionales como a estudiantes sus vastos conocimientos que sobre cirugía plástica le han dado tantos éxitos en nuestras hermanas repúblicas del sur.

Allí, en aquellas naciones donde la medicina ha tenido un resonante auge y en donde actualmente se llevan a cabo importantes investigaciones que contemplan todas las ramas del saber humano, el profesor Malbec siempre se ha destacado como primero entre los primeros, encaminando sus actividades hacia la Cirugía Plástica. Para tal arte se requieren especiales condiciones dado su papel de ser el corrector de los defectos físicos, siendo por ende el creador de nuevas facciones y de nuevos tipos dentro de la expresión individual misma. El profesor Sebilcau, en el prólogo al tratado de "Cirugía Correctora de la Nariz" de Defourmentel, decía: "No hay cirugía más delicada ni más difícil que la cirugía cosmética. Ella no tolera los errores. Sus incisiones, sus resecciones, sus desplazamientos, sus afrontes, sus suturas se miden al milímetro. Es más arte que cualquiera otro. Ella necesita mucha paciencia e infinita destreza". Todo eso se encuentra en el profesor Malbec, "además de condiciones quirúrgicas personales, de buen gusto artístico y de un gran conocimiento estético de la cara", como dijo el doctor Arcadio Forero.

Todas estas condiciones especiales son de las que se vale el retocador del cuerpo humano para sanar a aquellos individuos que sufren moral e íntimamente, curando primero el defecto físico que

es la causa de su dolor interno. Corregir el defecto y curar el espíritu, tal es en síntesis la función del cirujano plástico.

Además de prendas personales tan honrosas, el profesor Malbec se engalana con dotes de gran expositor, condición que le ha valido el título de Profesor Libre de la Facultad de Medicina de la Plata y Jefe de Cirugía Plástica del Hospital Ramos Mejía. En su vida ha sido objeto de honores especiales, entre los cuales son dignos de mención los de haber sido Relator Oficial del Primero, Secretario General del Segundo y Miembro de honor del Tercer Congreso Latinoamericano de Cirugía Plástica. Pertenece, además, a las Sociedades de Cirugía de Bolivia, Chile y Argentina.

El profesor Malbec, quien viaja actualmente en gira de buena voluntad por los países de América, ha publicado 80 artículos sobre su especialidad entre los que se destaca el interesante trabajo sobre el "Tratamiento de la Ginecomastia" que publica hoy, con mucho orgullo, la REVISTA DE LA FACULTAD DE MEDICINA.